Staffeleinteilung Saison 2024-2 – 2025-1

Hallo Zusammen,

Wie üblich haben sich die Staffelleiter der Liegen getroffen, um mit einer gemeinsamen Linie die Staffeln für die nächsten Saison einzuteilen. (Nach Satzung sind die Kreise und Bezirke für die Organisation und Abwicklung der Regionen zuständig)

Wie schon im letzten Jahr gab es nicht genug Mannschaften, um alle Ligen weiterhin Spielordnungskornform aufzustellen.

Nach Spielordnung müssten 3 oder mehr Staffel und 7-9 Mannschaften pro Staffel eingeteilt werden, das zu erreichen, war nicht möglich.

Es stand also zu Auswahl ob man entweder weniger Staffeln pro Region aufstellt oder weniger als 7 Mannschaften pro Liga hat. Durchgehend waren alle der Meinung lieber mehr Mannschaften pro Staffel einzuteilen. Die Spielordnung muss zum nächsten Verbandstag angepasst werden damit die Einteilung wieder im Einklang erfolgen kann.

Zudem häufen sich aktuell die Anträge beim AfS um auf den Aufstieg verzichten zu dürfen. (es ist eine Pflicht, kein Recht)

Grundsätzlich ist der AfS den Anträgen gegenüber positiv gestimmt um keine Anreize in die falsche Richtung zu geben. Wäre es eher die Regel, dass diese Anträge abgelehnt werden, könnte es zur Folge haben dass es zu folgenden ungewollten Szenarien kommt:

- überraschende Verluste von Spielen könnte sich in den Auf/Abstiegskampf von anderen Mannschaften auswirken.
- Spieler die zum Aufstieg gezwungen werden, könnten ihre Bereitschaft zum Spielen einstellen oder den Verein wechseln
- -Mannschaften könnten durch die vorher beschriebenen Umstände gewollt oder ungewollt nicht komplett Antreten und wären dann Zwangsabsteiger, woraufhin die Liga ebenso nicht komplett wäre.

-...

Gleichzeitig muss es das Ziel sein, die Ligen voll zu besetzen.

Wir freuen uns über konstruktive Lösungsvorschläge wie man mit solchen Szenarien umgehen kann.

Offen ist noch ein weiterer Aufsteiger in die Landesliga und die dazugehörigen Konsequenzen zur Aufteilung der Mannschaften in Nord und Süd, sowie die entsprechenden Konsequenzen, welche das auf die Regionen haben kann.

Wir warten dazu aktuell auf die Rückmeldung der 2. Platzierten der 1. Regionsklassen.

Die Staffelleiter wünschen sich für die Zukunft, dass die Vereine ihre Mannschaften für die nächste Saison auch ohne Änderungen zurückmelden. Ebenso zusätzliche Informationen, ob man einen Zusätzlichen Aufstiegsplatz oder Klassenerhalt wahrnehmen wollen würde.

Die Staffeleinteilung würde erheblich schneller und ohne zusätzlichen Aufwand und Verzögerungen durchgeführt werden können.

Mit sportlichen Gruß Bastian Bork, SHBV - Sportwart